

Bildungsstiftung öffnet Türchen

BAD WALDSEE (sz) - Die Adventskalenderaktion der Bildungsstiftung Bad Waldsee ist ein Erfolg. In knapp drei Wochen wurden bereits über 1700 Kalender mit dem Motiv von Rene Auer verkauft, teilt Vorstand Bernhard Schultes mit. Bis heute 12 Uhr sind die Kalender noch bei den Geschäften in der Innenstadt und der Raiba Reute-Gaisbeuren für je fünf Euro erhältlich. Die letzte Kaufmöglichkeit besteht beim Adventsbasar der Realschule am Samstag, 30. November, von 14 bis 17.30 Uhr.

An jedem Tag im Advent werden beim Öffnen des Türchens ein oder mehrere Gewinne sichtbar, gespendet von Bad Waldseer Geschäften und Unternehmen mit einem Gesamtwert von 4300 Euro. Jeder Kalender hat auf der Vorderseite eine Losnummer von 1 bis 2000 aufgedruckt. Die täglichen Gewinnnummern werden täglich im Internet und jeden Donnerstag in der Schwäbischen Zeitung veröffentlicht.

Der Erlös der Kalenderaktion kommt direkt den Waldseer Bildungseinrichtungen zugute.

Infos sowie die täglichen Gewinnnummern gibt es auch unter [» badwaldseer-bildungsstiftung.de](https://www.badwaldseer-bildungsstiftung.de) die Gewinnnummern gibt es zudem auf der Internetseite der SZ unter [» schwaebische.de/bad-waldsee](https://www.schwaebische.de/bad-waldsee)